

令和元年度「法の日」週間行事 やってみよう！裁判員！！ を開催しました

神戸地方裁判所では、神戸地方検察庁、兵庫県弁護士会との共催で、10月23日に「法の日」週間行事を開催しました。当日は、20人の方に御参加いただき、強盗致傷事件を題材とした模擬裁判員裁判を体験していただきました。

模擬裁判員裁判



模擬裁判員裁判では、参加者の方に順番に裁判員席に座っていただき、実際の裁判員裁判の流れに合わせて、法廷で行われる手続に参加していただきました。冒頭手続から始まり、証人尋問から論告弁論まで、皆様真剣な様子で耳を傾けていらっしゃいました。

模擬評議



法廷での審理終了後、グループに分かれて模擬評議を体験していただきました。被告人は有罪か無罪か、各グループで活発な議論が繰り広げられました。各グループの評議結果を発表し、模擬評議が終了した後は、法曹三者への質疑応答の時間を設け、皆様から様々な質問が寄せられました。

参加者の声

- いろいろな人の意見が聞けて有意義だった。
- 裁判員制度についてイメージが具体的になった。

神戸地方裁判所では、今後も皆様に裁判所を身近に感じていただけるような広報活動を実施していきます。皆様の御参加をお待ちしております！